

Benefizkonzert für die neue Orgel der Pfarrkirche Kleinhöflein

EINE
ORGEL
FÜR
KLEINHÖFLEIN

(Aber) Glaube

Ehrenschutz:

Diözesanbischof Dr. Paul Iby
Vizebgm. u. LAbg. Andrea Fraunschiel

chorus discantus

Österreichs erster klassischer Damenkammerchor



Im Spannungsfeld zwischen Geistigem und Weltlichem,
zwischen Romantik und Gegenwart präsentiert
Österreichs erster klassischer Damenkammerchor
Originalkompositionen für Oberchor u.a. von
Giuseppe Verdi und Robert Schumann,
Knud Nysted und Johann Baptist Hilber,
Herwig Reiter und György Orban
sowie Beispiele
echter, traditioneller Volksmusik
Dirigentin - Anke Höing



Pfarrkirche Kleinhöflein

Sonntag, 14. Mai 2006, 18 Uhr

Haydnkirche in Eisenstadt

Anschließend Agape im Pfarrsaal

Eintrittskarten: Vollpreis: 12.-, Schüler, Studenten, Senioren: 6.-
Karten in allen Burgenländischen Raiffeisenbanken und an der Abendkasse



Theresianum
Eisenstadt

Der Reinerlös dient dem Projekt "Eine Orgel für Kleinhöflein"



BLAUGUSS
Leben in Bewegung

Inneneinrichtung
Stefan Horvath
7021 Draßburg Tel.: 02686/2270



NEMETH
AUTOHAUS



Grether's Pastilles